



Toledo



La diputada regional, Cortes Valentín, lamenta que la consejera no haya pedido perdón en nombre de Page por los incumplimientos en materia de Dependencia

Tras la visita de la consejera de Bienestar Social a la provincia de Ciudad Real

Valentín considera que, durante su visita a Alcázar de San Juan, la consejera del Gobierno de Page debería haberse acordado de las más de 23.000 personas que se encuentran en el limbo de la dependencia, que tienen sus derechos reconocidos y a las que no se les está prestando ningún tipo de servicio. También ha lamentado que la consejera no haya hablado de las 5.355 personas que están sin dictaminar, personas que se encuentran en situaciones muy graves y cuyos expedientes están esperando en un cajón de la Consejería a ser dictaminadas, personas que necesitan un servicio y que no han recibido la visita del valorador en su domicilio. Además, ha criticado que la consejera del Gobierno de Page tampoco se haya referido a las 3.419 familias a las que ha quitado la prestación económica. Está convencida de que la consejera podía haber anunciado que se van a “retomar las obras de la residencia comunitaria de Enfermos mentales de Alcázar de San Juan “y no dedicarse a sacar pecho por unas cifras que nadie se cree”.



Cortes Valentín

Ha aclarado a la consejera de Bienestar Social que no es cierto lo que asegura sobre la deuda histórica ya que el Estado está aportando el 50% a través de recursos adicionales, “el problema es como los distribuye Page que lo está haciendo tan mal que el dinero no llega a los dependientes”. Además, ha indicado que el IMSERSO aún no ha publicado los datos del mes de febrero pero la consejera los saca de su Consejería. “Este comportamiento es indignante por parte de un Gobierno insensible con los dependientes”.